

Piden al Trife evitar fraude en Puebla

Francisco Rivas

PUEBLA.- Al iniciar ayer la 60 Legislatura del Congreso de Puebla, diputados de Morena, el PT y el PES refrendaron su postura de desconocer a Martha Érika Alonso como Gobernadora electa, mientras el PAN y Nueva alianza defendieron el triunfo de la panista.

José Juan Espinosa, presidente de la Mesa Directiva, convocó a los órganos jurisdiccionales encargados de calificar los resultados de los comicios locales del primero de julio a respetar la legalidad.

"Todos actuemos con responsabilidad, con madurez política y autonomía jurídica para salvaguardar la verdad del pasado primero de julio.

"Hago un llamado a las y los magistrados del Tribunal Electoral del Estado, del Tribunal Electoral federal a respetar el Estado de derecho, pues sin democracia no hay Estado de derecho y sin Estado de derecho no hay patria", expresó el petista.

El Congreso local quedó conformado por 13 diputados de Morena, cinco del PT y cuatro del PES, para constituirse como bloque mayoritario.

Mientras que el PAN obtuvo seis posiciones, el PRI, cuatro, Movimiento Ciudadano, tres, el PRD y el Panal, dos curules cada uno, así como uno para el PVEM y otro más para el partido local Compromiso Por Puebla.

El actual mandatario Antonio Gali, quien no asistió a la sesión solemne, termina su gestión el 14 de diciembre.

Lucía Romero, de Morena, señaló que en Puebla se han enraizado las más arcaicas prácticas del fraude electoral.

Confío en que las autoridades otorgarán la razón a la coalición Juntos Haremos Historia y anularán los comicios.

"Mientras el Tribunal Electoral federal no dé el fallo final, las diputadas y diputados de las tres bancadas seguiremos sosteniendo que hubo fraude en Puebla.

"Y, mientras tanto, reconoceremos como nuestro legítimo Gobernador electo a Miguel Barbosa", mencionó.

Atanacio Luna, del PT, recordó que el día de los comicios por la gubernatura hubo hechos de violencia en las propias casillas.

"Una vez más decimos no a los resultados a modo en la elección a la gubernatura, por lo que exigimos justicia en estos comicios", sostuvo.

Mónica Lara, del Partido Encuentro Social, arremetió en contra del ex gobernador Rafael Moreno Valle, quien responsabilizó por la violencia, la ola de feminicidios y el robo de combustible de ductos de Pemex que ocurren en la entidad.

DEFENSA PANISTA

Mónica Rodríguez, diputada del PAN, presumió los resultados del gobierno de Gali, que derivaron, dijo, en la entrega de la constancia de mayoría a Martha Érika Alonso por parte del Instituto Electoral del Estado.

Los ciudadanos, sostuvo, expresaron su voto de manera libre y pacíficamente, sin mencionar que hubo más de siete personas muertas durante la campaña y el día de los comicios.

"La elección quedó atrás y con ella el tiempo del contraste, la confrontación y la exposición de las diferencias", dijo la panista.

Gerardo Islas, del Panal, aliado del PAN, expuso que los nuevos tiempos demandan unidad y responsabilidad.

El ex funcionario con Moreno Valle convocó a hacer de lado intereses particulares, pues, dijo, la sociedad pide acciones.

Juan Pablo Kuri, del PVEM, recordó a Juany Maldonado y Erika Cáceres, asesinadas en Huauchinango durante la campaña.

Reacomodo

Las bancadas del PAN y del PRI pasaron a ser minoría en el Poder Legislativo de Puebla.

PUEBLA

41 CURULES

MUJERES	19
HOMBRES	22

Morena	13
PT	5
Encuentro Social	4
PAN	6
PRI	4
Movimiento Ciudadano	3
PRD	2
Nueva Alianza	2
PVEM	1
Compromiso por Puebla	1

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 16 de septiembre de 2018